
Pièces 5 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 83476371

Prix 1 950 000 €

Cap-d'Ail
Maison à vendre (06320)
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Rareen plein centre de cap d'ail, villa de 220m², à l'abri des regards, avec piscine

et double garage, idéalement située à 5 minutes de monaco. Ce bien se compose

d'un grand séjour double ouvert sur terrasse, d'un coin cheminée et bureau avec

du très beau parquet massif au sol et la climatisation. Une cuisine équipée ouverte,

avec accès à l'arrière sur la piscine. À l'étage, une chambre avec salle de douche

et de nombreux rangements et climatisation. Au rez-de-jardin, spacieuse chambre

avec dressing, deux autres grandes chambres ouvertes sur terrasse. Une salle de

bains et deux salles de ...

Rarein the very center of cap d'ail, 220 sqm villa, out of sight, with swimming pool

and two garages, ideally located 5 minutes from monaco. This property consists of

a large double living room opening onto a terrace, a fireplace and office area with

very beautiful solid parquet flooring and air conditioning. An open fitted kitchen, with

rear access to the swimming pool. Upstairs, ab bedroom with shower room, plenty

of storage space and air conditioning. On the ground floor, spacious bedroom with

dressing room, two other large bedrooms opening onto a terrace, 2 shower room

and a bathroom with ...

VALERI AGENCY BY JM BAREI 

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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